



Abren en Cámara de Diputados nueva etapa de diálogo con jueces y magistrados

CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, anunció el inicio de una nueva etapa de diálogo con juezas, jueces, magistradas y magistrados interesados en continuar como juzgadores y participar en el proceso de elección derivado de la reforma constitucional al Poder Judicial.

En conferencia de prensa, Gutiérrez Luna señaló que, aunque la reforma ya ha sido aprobada, la Cámara de Diputados sigue abierta al diálogo con los integrantes del Poder Judicial. "Siempre hemos estado abiertos al diálogo, pero hay que dejar muy claro que nosotros tenemos un mandato popular, que era el de hacer esta reforma, que pasara por una elección popular", declaró, acompañado de integrantes de la Comisión de Justicia, magistradas, juezas y un juez.

<https://lucsdelsiglo.com/2024/10/24/abren-en-camara-de-diputados-nueva-etapa-de-dialogo-con-jueces-y-magistrados-nacional/>